

Los riesgos de depilarse la línea del bikini

Escrito por Redaccion

Miércoles, 20 de Marzo de 2013 03:32 - Actualizado Miércoles, 20 de Marzo de 2013 03:37



Un estudio publicado en el British Medical Journal, aseguran que las mujeres y los hombres que se esmeran en tener bien arreglada la línea del bikini tienen más riesgo a infecciones. La práctica de eliminación del vello púbico es cada vez más popular entre hombres.

En época de vacaciones el bikini se convierte en una prenda esencial. Los hay de todos tamaños y formas, y para lucirlo -en la mayoría de los casos- se debe "limpiar" de bellos la zona de la ingle.

Los investigadores francés creen que, la depilación y afeitado ocasiona micro trauma en la piel, dejándola vulnerable a patógenos como poxvirus.

Para el efecto estudiaron a 30 pacientes, 24 de ellos hombres, de una clínica privada de Francia con un tipo de poxvirus llamado Molluscum contagiosum.

En todos los casos estudiados, las lesiones aparecieron en la línea del bikini que fue afeitada, depilada o recortada.